

Rückblick 3. SCHACH-OPEN



Ausnahmезustand. Tiefe Stille. Kein Lüftchen regt sich, erst Recht kein Spieler, Anhaltende Stille, gelegentlich unterbrochen durch ein Wort: SCHACH! Jedoch: sogleich ist der Ausnahmезustand im Turnierraum wiederhergestellt. Einer, von dem behauptet wird, man würde eine Stecknadel fallen hören. Niemand hört aber eine, sei es, dass keine fällt, sei es, dass Nadeln leiser fallen als gemeinhin angenommen. Die Geräuschlosigkeit des Spiels, der Absolutheitsanspruch der Ruhe setzt sich gewöhnlich durch. Wer den Turniersaal von innen kennt, merkt, wie laut es in Kirchen ist. Von der vergleichsweise wohligen Wärme in Kirchen ganz abgesehen. Kurzum: Schach belebt!

Im Dezember letzten Jahres versammelten sich deshalb wieder 15 Enthusiasten/Innen, um das **3. SCHACH-OPEN** des Vereins CAPABLANCA e. V. auszutragen. Das Turnier war nicht nur offen für Vereinsmitglieder, auch Interessierte unserer Stadt und Teilnehmer aus Dresden, Magdeburg, Güsten und Leipzig vervollständigten die Spielerliste.

Die Spielabende werden wieder regelmäßig dienstags im Kunstcafe "WhitePig" stattfinden und es sind hierzu Damen und Herren, Jung und Alt als Gäste jederzeit willkommen. In wohl eigener, aber doch angenehmer Atmosphäre wird mit Gleichgesinnten Freizeitschach - wohlgemerkt kein Wettkampfschach! - gespielt und über "Gott und die Welt" diskutiert. Bemerkte sei noch, dass für diejenigen, die sich dem Schachspiel zuwenden wollen, zum Erlernen desselben im Verein stets Gelegenheit vorhanden sein wird.

An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei allen Unternehmen die uns ihre Unterstützung bei der Organisation der 3. SCHACH-OPEN zuteil werden ließen; unser Dank gilt insbesondere dem Kunstcafe „White Pig“, das uns in großzügiger Weise Räume zur Verfügung stellte sowie den Unternehmen:

Astra-Werke, Güsten

C-Techniken Möbius, Dresden,

Petermann+Thiele, Ing.Büro, Bad Frankenhausen,

Der Verein ist unter 034671-62601 oder im Internet unter www.capablanca.de erreichbar.